

横須賀でカサゴ放流

日釣振神奈川支部



表彰式で挨拶する地元出身の小泉進次郎衆院議員

表彰式に出席した小泉
衆院議員は、気さくに子
どもたちに語りかけ、釣
りの話題を提供するなど
会場は明るく和やかなム
ードに包まれていた。表
彰後は受賞者との記念撮
影にも加わり、小泉氏の
公式ブログでも当日の様
子を紹介している。

していた。
釣り大会は、カサゴを
はじめメジナ、タナゴ、
コウイカ、アナゴなど
様々な魚種で賑わいをみ
せ、検量も活氣があふれ
ていた。

表彰式に出席した小泉
衆院議員は、気さくに子
どもたちに語りかけ、釣
りの話題を提供するなど
会場は明るく和やかなム
ードに包まれていた。表
彰後は受賞者との記念撮
影にも加わり、小泉氏の
公式ブログでも当日の様
子を紹介している。

なります。釣り大会だけ
ではなく、稚魚放流や
り場清掃を続け、青少年
少女の皆様に、海を大切
にする心を持ち続けても
らえればと思います」と
話している。

(山口充支部長)では七
月二十日(日)、金磯連
平成町の横須賀海辺つり
稚魚一千尾を放流した。

当日は、小雨が降るな
か、ちびっ子八十名と保
護者ら五十名の計百三十
名が参加。スタッフ二十
五名が運営に当たり、表
彰式には地元・横須賀出
身の小泉進次郎衆院議員
が駆けつけ、釣りのエビ
ソードなどを披露し子ど
もたちと交流を深めた。

カサゴの体長は約7cm
で、活魚車から小分けさ
れていた。うちの手で海に放流し
た。同海辺つり公園での
放流は夏の恒例行事とな
つており、今回で十四年
目となる。

特設スロープから稚魚を放流

継続して稚魚を放流し
ているためカサゴも定着
し、大会では放流魚と思
われるカサゴも釣れて、
毎年参加しているという
家族連れからは「自分た
ちが放流したカサゴかも

…。うれしい」という声
が聞かれた。また、子ども
たちも良い体験ができる
環境を提供するため、毎年
このイベントが開催される
ことになった。